

# SWEETWELL COSTA RICA

Carlos Mateo

## Reseña Histórica

Empresa PYME costarricense -cuyo producto endulzante es natural y proviene de una receta belga- tiene su planta en San Rafael de Alajuela.

Su Gerente General Carlos Mateo resalta el fuerte incremento en la demanda de productos saludables. **Reinventar el mundo de lo dulce y brindarles a los consumidores una variedad de productos bajos en calorías, es lo que busca Sweetwell.**

## Caso de Éxito

La empresa formó parte del Programa Una Mano Para Crecer del año 2011 al 2017. Fue una empresa que logró aprovechar las capacitaciones, foros, eventos y degustaciones en los cuales participo lo que le permitió alcanzar reconocimiento de marca.

Debido a su crecimiento, la compañía se gradúa en el año 2017 del Programa Una Mano para Crecer. Actualmente se encuentra incursionando en mercados internacionales y ya exporta a Colombia, Perú, Guatemala, México y Emiratos Árabes. También hoy en día es proveedor de Walmart México.

**"Entramos a primera división, las reglas son otras, la empresa entra a las grandes ligas, siendo humildes y sencillos siendo pequeños, somos un enano en tierra de gigantes, pero estamos muy agradecidos por todo el esfuerzo del equipo que nos han apoyado."**

Carlos Mateo

Director General y Fundador Sweetwell

DESDE AQUÍ  
COMPARTIMOS  
VALOR

Valor  
Compartido

